

Jan Jenisch zum neuen Group CEO von LafargeHolcim ernannt

LafargeHolcim hat Jan Jenisch per 16. Oktober 2017 zum neuen Group CEO ernannt. Jan Jenisch kommt von der schweizerischen Sika AG, einem Unternehmen der Spezialitätenchemie, führend in der Entwicklung und Produktion von Systemen und Produkten für die Bau- und Fahrzeugindustrie.

Jan Jenisch (50) ist CEO der Sika AG seit Januar 2012. Unter seiner Führung hat Sika sein Geschäft in neuen Märkten entwickelt und neue Bestmarken in Bezug auf Umsatz und Profitabilität erreicht. Entsprechend hat sich die Marktkapitalisierung von Sika in dieser Zeit mehr als verdreifacht und die Gesellschaft ist kürzlich in den Swiss Markt Index SMI aufgenommen worden.

Beat Hess, Verwaltungsratspräsident von LafargeHolcim, kommentiert: „Jan Jenisch ist als CEO weit herum respektiert für seine nachhaltig erfolgreichen Geschäftsergebnisse und er verfügt über ein tiefes Verständnis für den Baumaterialsektor. Mit seinem agilen Führungsstil und seinen persönlichen Fähigkeiten passt er gut in die Kultur und in das Management Team von LafargeHolcim. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm, um die Umsetzung der Strategie unseres Unternehmens zu beschleunigen.“

Jan Jenisch, der designierte CEO von LafargeHolcim: „Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe bei LafargeHolcim. LafargeHolcim ist ein herausragendes Unternehmen, weltweit führend in der Baumaterialindustrie und ausgestattet mit einem enormen Zukunftspotenzial. Ich freue mich sehr darauf, zu seinem globalen Führungsteam zu stossen und das Unternehmen in eine sehr erfolgreiche Zukunft zu führen.“

CV Jan Jenisch

Jan Jenisch kam 1996 zu Sika und arbeitete in verschiedenen Managementfunktionen und Ländergesellschaften. Er wurde 2004 zum Leiter der Industrie-Division und Mitglied der Konzernleitung ernannt und war von 2007 bis 2012 Präsident der Region Asien/Pazifik.

Jan Jenisch studierte in der Schweiz und in den USA und schloss seine Studien an der Universität Fribourg mit dem Lizenziat (lic.rer.pol.) ab. Er ist Mitglied des Verwaltungsrats der börsenkotierten Schweizer Technologies AG sowie der privat gehaltenen Glas Troesch AG. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.



Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt rund 90 000 Mitarbeitende in mehr als 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter @LafargeHolcim